
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆ 
黒羽 好夫 会長 「ロータリーの原点に帰ろう！」 

本日は、国土交
通省から 3 名
のお客様をお
迎えしており
ます。このたび、
福島南ロータ
リークラブが
道愛護団体と
して、福島河川
国道事務所長
表彰をいただ

くことになりました。私ども、福島南ロータリーク
ラブは多年にわたり国道 4 号バイパスの美化清掃活
動を行ってまいりました。たくさんの会員とその家
族の皆様にご参加いただき実施してきました成果と
言えます。皆様の奉仕活動に心より感謝申し上げま
す。今後も地域社会のニーズを調査し、地域のため
になる奉仕活動を検討し、実施していくことが責務
と感じております。 
今月は新世代月間として、地区新世代委員会委員

長、斎藤貴志夫様にゲストスピーチをお願いしてお
りましたが、都合がつかなくなりました。新世代に 

 

 
 
 

 
つきましては改めて機会を設けたいと思います。4
月に行われた 2010 年規定審議会で、新世代奉仕はロ 
ータリークラブの活動の土台となるクラブ奉仕、職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕に続く第 5 の奉仕部門
として承認されました。新世代への取り組みがます
ます重要になってきたと言えます。当クラブも成蹊
インターアクトの活動を支援しておりますが、さら
に新世代に対し、何をすべきか、何をできるか積極
的に行動していかなければならないと考えておりま
す。 
 本日は先週に続き、地区大会実行委員会によりま
す委員会ごとの打ち合わせ会になります。充分にご
検討、ご準備いただき全会員の力を結集し、地区大
会の成功を目指しましょう。 
 
 
◆本日のお客様◆ 
福島河川国道事務所長  

池口 正晃 様 
 
福島国道維持出張所長  

岩渕  誠 様 
 
福島国道維持出張所 管理係長 

 猪熊  茂 様 
 

 

 
平成 22 年 9 月 8 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/29 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/38 名 ■出席率/56.72％ 

 今月・来月のプログラム 
9 月 15 日(水) 会員スピーチ 

9月 22日(水) 会員スピーチ「(株)ｸﾞﾘｰﾝﾌｰｽﾞ吉田社長」 

9月 29日(水) 全会員セミナー・新会員歓迎会 

10 月 6日(水) ガバナー公式訪問 

10 月 15 日(金) 地区大会準備（パルセ飯坂） 

 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（我らの生業） 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 国土交通省 道路ふれあい月間表彰 

６ エコキャップ運動について 

 

７ 幹事報告 

８ 地区大会実行委員会開催 

８ 各委員会報告 

９ 閉会点鐘 

第 9 回例会 

 

 
 
◆道路ふれあい月間表彰◆ 

日頃より国道 4号を清掃

して頂き大変お世話にな

っております。8月は「道

路ふれあい月間」となっ

ており、「ふれあい」とい

う言葉を使っております

が、皆様が一日に必ず使

用されている道路について、普段自分がどのように

利用しているのかを見つめなおしてもらい接点を感

じる月間にしようということで少しでも道路に関し

て感謝して頂ければありがたいと思っております。

その一環として、道路に対して清掃とか、ありがた

い活動を行っている人達に対して毎年表彰させてい

ただいております。 

国道 4号、13号の道路管理をさせてもらっておりま

すが、道路清掃も道路管理の一環でございまして管

理と言っても色々あります。国からの予算の中で管

理をしていますが限界があり皆様に 100％納得して

頂ける管理はなかなかできません。歩道の清掃もな

かなか手が掛けられないのが現実です。そう言う意

味で日頃からご協力頂いている皆様方には感謝の気

持ちでいっぱいです。 

もう一つお話申し上げますと、福島は河川の愛護に

ついても非常に活発な地域です。荒川はつい最近ま

では日本で一番綺麗な川でした。今は 10番になって

しまいましたが綺麗であることには変わりありませ

ん。この地域のボランティアの方々の活動は非常に

活発で草刈から清掃までと非常に綺麗になっており

ます。綺麗な状態にしていればゴミを捨てる人もす

くなくなります。ゴミが無くなり景観が良くなれば

人が集まってきます。人が集まってくれば観光客な

ども来てくれるようになり、相乗効果が生まれ地域

が活性されます。道路も同じでいつも綺麗な状態に

しておくことが重要だと思っております。地域を盛

り上げようという意味ではロータリークラブの皆様

と方向性は一緒だと思っておりますので今後も引き

続き宜しくご協力をお願い致します。 

 

◆エコキャップ運動について◆ 
○エコキャップ回収にご協力を！！ 

今年度、大橋廣冶ガバナー

が大変力を入れている「エ

コキャップ運動」を、ガバ

ナー輩出クラブとして、大

いに力を注ぎ推進してい

くことになりました。つき

ましては、その回収方法について会員の皆様へお

知らせします。 

①毎週の例会（夜間例会を除く）へ少量でも結構で

すので、ビニール袋に入れてお持ち下さい。社会

奉仕委員会が回収します。 

②各会員企業で収集活動を積極的に行って頂き、あ

る程度集まりましたらクラブ事務所へお持ち下さ

い。 

③来年 6 月まで随時受け入れます。 

④成蹊 IAC にも収集活動を呼びかけます。 

ロータリーのスローガンでも示している「地球上か 

らポリオ撲滅」に向け、ほんの小さな心掛けの積み 

重ねで、大きな成果が生まれます。会員の皆様の温 

かいご協力ご支援を切にお願い申し上げます。 

 

◆スマイリングボックス◆ 
○本日出席できました！ 林克重 会員 
○邦南会ゴルフコンペ優勝しました。 
 今年のベストスコアーに満足！ 吉田和義 会員 
 
スマイル  28,000 円 累計 367,701 円 
財団・米山  36,000 円 累計 386,000 円 
 

 
～ 私の職業の目的 ～ 伊藤 紘一 会員 

 
「お役に立てれば幸いです」をモットーに日々精進
いたします。 
 
―編集後記―  
朝晩は涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑
い日が続きそうです。寒暖の差が激しいので体調管
理に気をつけましょう。（橋脇） 


